
2024 年 8 月 31 日 

 

令和 6 年度 公開講座及び施設説明会に関するアンケート集計結果 

 

★参加者 ３３名（参加率 ３０％） 

★回答者 ３１名（回答率 ９４％） 

① 本日参加した主な理由 

・入所準備のため 

・施設の概要を知りたかった 

・参加したら入所できると思った 

② 説明を聞いて、特別養護老人ホームへの理解は深まりましたか   

（ 深まった９１％ 深まらなかった３％ どちらともいえない３％ 未記入３％ ） 

③ 人生会議（ACP：アドバンス・ケア・プランニング）について、知っていましたか 

（ 知っていた１９％ 知らなかった８１％ ） 

④ 家族や自分の医療・ケアに関する希望について、話し合ったことはありますか 

（ ある５８％ ない４２％ ） 

⑤ ④で「ある」と答えた方、誰と話し合いましたか（複数選択可） 

（ 親２５％ 配偶者２２％ 兄弟姉妹１９％ 子１６％ CM９％ 知人３％ 医師３％ ） 

⑥ 講演を聞き、人生会議をはじめるきっかけになりましたか 

（ なった７１％ ならなかった０％ すでにはじめている１９％ 未記入１０％ ） 

⑦ ⑥の理由      

・終末期について話し合っておくのは大事なことだと思った 

・自分についても考えるきっかけになった 

・兄弟間で両親の看取りについて認識の共有を図りたい 

⑧ 富竹の里へ入居したいと思われましたか       

（ はい９７％ いいえ０％ 未記入３％ ） 

⑨ その他、ご感想など    

・田中先生の話はよかった 

・アニュアルレポートを拝見させていただき、とても勉強になりました。きれいな施設で安心。 

・本日はありがとうございました。 

・入居したいです。よろしくお願い致します。自由に面会したいです。 

・現在、一番いい所だと思っているため 

・いつ入所できますか？ 

・たくさんお待ちいただいている中、病院から退院時に一時的にでも預かっていただけるのか 

お聞きしたかったです。 

・クリニックも近く安心できる。早く入居できるとうれしいです。 

・病院と特養の違いを知る事が出来、勉強になりました。 

・富竹の里の管理体制は素晴らしいご説明を受け早い機会に入所したいと考えております。 

・当施設の方針が良く解った。 


